



14ème législature

| | | |
|--|---|---|
| Question N° : 101765 | De M. Denis Jacquat (Les Républicains - Moselle) | Question écrite |
| Ministère interrogé > Affaires sociales et santé | | Ministère attributaire > Solidarités et santé |
| Rubrique > santé | Tête d'analyse > vaccinations | Analyse > relance. propositions. |
| Question publiée au JO le : 27/12/2016 Date de changement d'attribution : 18/05/2017 Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat) | | |

Texte de la question

M. Denis Jacquat attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur les recommandations exprimées par la Société française de médecine générale (SFMG) pour relancer la vaccination. La SFMG précise que la campagne de communication qu'elle appelle de ses vœux devra vulgariser les données scientifiques sur la vaccination, rappeler l'utilité et l'innocuité des adjuvants et déconstruire les préjugés relatifs à la vaccination afin de redonner la confiance nécessaire à tous les acteurs. Il la remercie de bien vouloir lui faire connaître son avis sur cette proposition.